

**Proposition du Conseil administratif du 12 janvier 2022 en vue de l'ouverture d'un crédit pour un montant total de 2 000 000 de francs, destiné à l'implémentation de la suite bureautique collaborative et intuitive Office 365 de Microsoft pour tous les collaborateurs et collaboratrices de la Ville de Genève.**

*RECOMMANDATION*

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du  
28 juin 2022, dans le rapport PR-1502 A)

Le Conseil municipal invite le Conseil administratif à lui présenter chaque année un plan d'investissement pour atteindre l'indépendance numérique.